



A LA DECOUVERTE DE HONORIN DOUAY



VOLONTAIRE

SERVICE CIVIQUE
Une mission pour chacun au service de tous

PRESENTE TOI RAPIDEMENT

Bonjour, je m'appelle Honorin Douay. J'ai 24 ans. Je suis passionné de foot, de tennis de table et de musique.

COMMENT AS-TU CONNU LE SERVICE CIVIQUE ET POURQUOI VOULOIR RENTRER DANS CE DISPOSITIF

J'ai connu le Service Civique via la mission locale de Clermont. Rencontrer des volontaires m'a motivé pour tenter à mon tour l'expérience.

POURQUOI AVOIR CHOISI L'US PONT

J'ai postulé à l'US Pont d'une part pour la proximité, n'étant pas véhiculé cela me permet d'avoir une autonomie. D'autre part, étant passionné par le sport, la mission me correspondait particulièrement.

QUE SOUHAITERAIS TU FAIRE PLUS TARD

J'ai pour projet avec ma sœur d'ouvrir une boutique de gravure sur verre dans laquelle je serai sur l'accueil et la vente.

QUELLES COMPETENCES AIMERAIS TU DEVELOPPER DURANT TA MISSION

Je souhaiterais développer mes compétences en communication et mon relationnel notamment via l'échange avec les parents.

UN MOT POUR CONCLURE

Merci à l'US Pont pour son accueil et vive le sport !